



# AVISOS

## INTENCIONES PARA LA NOVENA DE LA VIRGEN DE LA PAZ

Como ya hicimos el año pasado con gran acogida por la comunidad, se ofrece la posibilidad de ofrecer el Novenario de Misas a la Virgen de la Paz por un difuntos o por los difuntos de una familia. El precio de la Novena es de 30€. Se puede apuntar en la sacristía o hablando con Paz García o con el Párroco. La novena es un tiempo de especial gracia para la comunidad de Villar y es una obra de misericordia orar por los difuntos.

## RESTAURACIÓN MANTO BLANCO ANTIGUO DE LA VIRGEN DE LA PAZ

Con el inicio de la Novena a la Virgen de la Paz, vamos a iniciar una recogida de donativos para la restauración del manto antiguo de la Virgen de la Paz, que actualmente se encuentra en un taller de un prestigioso restaurador. Todos aquellos particulares o familias que deseen colaborar con un donativo de 20 euros o superior, pueden hacerlo o bien en la sacristía o bien en el despacho parroquial, tanto a Paz García como al párroco. El periodo para la aportación de un donativo será a partir del domingo 7 de enero hasta el 30 de junio de este mismo año 2024. Al finalizar el periodo de aportación de donativos, se procederá a poner en una placa enmarcada de agradecimiento cada uno de los nombres de particulares y/o familias que con sus donativos, han hecho posible la restauración del manto, y se colocará en el camarín de la Virgen de la Paz. Se pueden hacer el número de donativos que se quiera. La total restauración del manto supera los 10.000 euros, así que toda ayuda, será bienvenida. Agradecer ya, a dos familias que han aportado para la restauración 500 euros cada una.

## NOVENA DE LA VIRGEN DE LA PAZ

El domingo 14 de enero, dará comienzo la novena a la Virgen de la Paz. Cada día del novenario, podremos acercarnos a Jesús por María, de la mano de un predicador distinto para cada día del novenario. Que este tiempo de gracia, para prepararnos para el día de la Virgen de la Paz, nos anime a asistir a todo el novenario y a invitar a amigos y familiares a participar de cada uno de estos nueve días de preparación.

## Horarios e intenciones de Misas

### Lunes día 8

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Sufragio de: Cesar Salvo García – Trinidad, Pepe e Hijos.

### Martes día 9

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Por los Enfermos – Sufragio Matrimonio Jesus y Elisa.

### Miércoles día 10

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Sufragio de Ramon, Joaquina e Hijos - Acción de Gracias a la Virgen de la Paz, Al Corazon de Jesus y San Jose.

### Jueves día 11

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA  
Sufragio de: Ana Belén Adrián Serra – Rafael García Oliver – Matrimonio Jose Tortajada y Dolores Miralles e Hijos.

**A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.**

### Viernes día 12

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
**ANIVERSARIO FUNERAL DE JOAQUÍN COMECHE TORTAJADA.**

### Sábado día 13

8,30 H CONVENTO.  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.  
19 H TEMPLO MISA  
Sufragio de: Familia Biffi – Di Sipio – Ana Belén Adrián Serra de sus Padres y Hermanos – Manuel López Contel.

### Domingo día 14

**PRIMER DIA DE LA NOVENA**  
9 H CONVENTO  
12,30 H TEMPLO  
Misa ProPopulo.  
18.30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA



# Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 07 - Enero - 2024

n . 1424



## EL MISTERIO DE LA ADORACION DE LOS REYES Y LA TRADICION EN ESPAÑA

La fiesta de la Epifanía del Señor, que celebramos el 6 de enero, nos invita a contemplar el misterio de la manifestación de Jesucristo como el Hijo de Dios y el Salvador del mundo. Los protagonistas de esta fiesta son los Reyes Magos, que vinieron de Oriente guiados por una estrella para adorar al Niño Dios y ofrecerle sus dones de oro, incienso y mirra.

que ha nacido en Belén según las profecías, pero también es el Rey de todas las naciones, que acuden a rendirle homenaje. Él es el Hijo de Dios, que se ha hecho hombre por amor, y que es adorado como el Señor del universo. Jesucristo es el Salvador, que ha venido a liberarnos del pecado y de la muerte, y que acepta la mirra como signo de su futura pasión.

### ¿Quiénes eran los Reyes Magos?

El evangelio de san Mateo es el único que nos habla de estos personajes, a los que llama "magos" (Mt 2,1-12). No nos dice sus nombres, ni que fueran reyes, ni que fueran tres. Estos detalles se han añadido posteriormente por la tradición cristiana, basándose en algunos textos del Antiguo Testamento y en los evangelios apócrifos.



El término "mago" se debe entender como un sabio o un astrólogo, que conocía los secretos de la naturaleza y el movimiento de los astros. Estos magos representan a los pueblos paganos que buscaban la verdad y que fueron llamados por Dios a reconocer a Jesús como el Mesías. La tradición occidental les ha dado los nombres de Melchor, Gaspar y Baltasar, y les ha atribuido un origen étnico y geográfico diverso, simbolizando la universalidad de la salvación. Así, Melchor sería de raza blanca y procedente de Europa, Gaspar de raza amarilla y procedente de Asia, y Baltasar de raza negra y procedente de África. La tradición también les ha asignado un significado simbólico a los regalos que ofrecieron al Niño Jesús: el oro expresa su realeza, el incienso su divinidad y la mirra su humanidad y su pasión.

La adoración de los Reyes Magos también es un modelo para nuestra fe y nuestra vida cristiana. Los magos nos enseñan a buscar a Dios con sinceridad y a seguir su luz, que es su Palabra. Nos instruyen para reconocer a Jesús en los signos humildes y sencillos, como el pesebre y la estrella. Nos educan a postrarnos ante Él con reverencia y a ofrecerle lo mejor de nosotros mismos, nuestros dones y nuestras vidas.

La fiesta de los Reyes Magos es una de las más queridas y esperadas por los niños en Villar del Arzobispo que reciben sus regalos en la mañana del 6 de enero. La noche anterior, los niños escriben sus cartas a los Reyes Magos, en las que les piden sus deseos y les cuentan cómo se han portado durante el año. Los niños también preparan un poco de agua y comida para los camellos de los Reyes, y un vaso de leche y algo de turrón para los propios Reyes.

La mañana del 6 de enero, los niños se levantan temprano y corren al salón, donde encuentran sus zapatos llenos de regalos o de carbón, según se hayan portado bien o mal. Los niños abren sus regalos con ilusión y los comparten con sus hermanos y sus padres.

La fiesta de los Reyes Magos es una ocasión para celebrar la alegría y la esperanza que nos trae Jesucristo, el verdadero Rey y Señor de nuestras vidas.

DOMINGO BAUTISMO DE JESUS - CICLO B

### ¿Qué significa la adoración de los Reyes Magos?

La adoración de los Reyes Magos es un acontecimiento que revela la identidad y la misión de Jesucristo. Él es el Rey de los judíos,

Vuestro Párroco Manuel.



# La Sagrada familia

El día de Navidad contemplábamos al niño Jesús nacido en Belén y reconocíamos en él la luz y la vida de Dios y ahora, lo contemplamos formando parte de una familia humana como la nuestra, con María y José, que lo cuidan y lo quieren.

Es por ello que el domingo pasado celebramos La Sagrada Familia y rezamos por nuestras familias y por todas las familias del mundo, cada una con sus alegrías, sus dolores, sus temores y sus esperanzas.

Con motivo de dicha celebración, se invitó con gran alegría a los matrimonios que durante el año 2023 han celebrado sus bodas de oro, de plata o se han unido en matrimonio. Si bien es cierto que la convocatoria no tuvo el éxito esperado, estamos muy contentos porque los matrimonios presentes, recibieron con gran alegría la invitación por parte de la parroquia y de igual modo, disfrutaron con gozo de la celebración que se preparó con cariño para ellos.

Ver en sus caras la emoción de dar gracias a Dios por el sacramento del matrimonio y por la familia, junto al momento de la renovación de sus promesas matrimoniales y el compromiso de vivir la comunión familiar y la vocación de esposas y esposos, fueron los momentos más emotivos de toda la celebración.

La comunidad parroquial obsequió a todos ellos, presentes o no, con un pequeño recordatorio del día de la Sagrada Familia con la imagen de nuestra patrona la Virgen de la Paz.

Como no podía ser menos, los matrimonios se hicieron la foto de familia a los pies de la Virgen junto a D. Frank y terminamos la Eucaristía cantando villancicos, creando así un momento de alegría y fraternidad, único en la Navidad.

Os dejamos un trocito de la Oración por la Familia que se leyó:

“Haz que el amor, corroborado por la gracia del sacramento del matrimonio, se demuestre más fuerte que cualquier debilidad y cualquier crisis, por las que a veces pasan nuestras familias.

Haz finalmente, te lo pedimos por intercesión de la Sagrada Familia de Nazaret, que la Iglesia en todas las naciones de la tierra, pueda cumplir fructíferamente su misión en la familia y por medio de la familia.”

San Juan Pablo II



Pastoral familiar



Estamos a primeros de enero del año 2024.

Hoy igual que ayer, y será igual que mañana. Para el hombre el tiempo pasa..., para Dios no hay tiempo..., sólo Dios permanece.



Un año..., un año más que se hunde en el abismo de la eternidad. Un año que pasó, a penas un instante nos ha parecido. Un año y no hemos hecho nada... Estamos más ceca de Dios, ese el único consuelo que obtenemos al pensar que el tiempo va pasando o nosotros pasamos con el tiempo...¿ Acaso sabemos lo que es el tiempo? ¡Pues entonces! un año, para unos es una vida entera, para otros es a penas un relámpago, no se puedes medir...todo cambia y esto lo hace el tiempo, nada hay estable. Sólo hay una verdad, que es Dios, porque sólo Dios permanece. Solamente Dios es inmutable; lo demás es como el año que acaba de existir..., mentira y vanidad que se mueren con el tiempo, tiempo que se hunde en los abismos de la eternidad.

Feliz Año Nuevo... Bueno si desde ahora en adelante hemos de ser mejores y hemos de andar más de prisa y en el menos tiempo en perfeccionarnos en el amor de Dios. Mas no es el año el que ha de ser mejor..., somos nosotros los que hemos de mejorar..., como nosotros los que existimos; no el año que empieza.

Año de 2024, bienvenido, seas lo que seas pues Dios te envía. Que El nos ayude a servirle dentro de tus días y meses. Que El y María nos proteja como ha hecho en años anteriores, y cuando termines pueda decir, que estoy más cerca de Dios.

Año 2024 bien venido seas en el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo.

HERMANAS CAMERLITAS



**Tomad, Señor**

Tomad, Señor, y recibid toda mi libertad, mi memoria, mi entendimiento y toda mi voluntad, todo mi haber y poseer, Vos me lo disteis, a Vos, Señor, lo torno, todo es vuestro.

Disponed a toda vuestra voluntad. Dadme vuestro amor y gracia, que ésta me basta.

**Libertad:** Si la tenemos es porque la hemos recibido. Durante la vida la hemos ido desarrollando en los distintos niveles de edad y experiencias. Algo que conseguimos y consideramos y conservamos como algo sagrado. Algo que nos ayudó a discernir lo bueno de lo no tan bueno; a valorar lo que aceptamos como justo y a distinguirlo de lo injusto. Algo que nos sirvió para elegir modos de vida: desde los amigos, a la aceptación de la propia familia. Es algo que nos sirvió para elegir y valorar nuestra vida personal, como ejemplo: lo relacionado en la aceptación de nuestro primer o último amor. Es la libertad del valor y fundamento de los propios deberes y derechos y conforme a éstos, cada persona podemos decidir autónomamente sobre todas las cuestiones esenciales de la vida. Se trata entonces, de la libertad de cada persona, de actuar según su voluntad o convicciones y cuyo límite se encuentra en el respeto a la libertad y los derechos de las demás personas...

**¿Quién es el que nos quita la libertad?**

El único que nos puede quitar la libertad es, quien nos la dio, DIOS.

Siendo libres podemos opinar de lo que creemos favorable o perjudicialmente; podemos hacer públicos nuestros sueños y anhelos.

Ahora mismo, desde nuestra realidad que acepta el don de la libertad, estamos para usar de ella lo mejor posible...devolverla a su Autor-Dios, que nos la acepte y admitir que no le vamos a poner piedras en el camino de nuestro gobierno. Quienes así lo hicieron lo llegaron a expresar de estas formas:

“Porque nos has hecho para Tí y nuestro corazón está inquieto hasta que descansa en Tí”.

“Todo lo puedo apoyado en Aquel que me conforta”. Ya no soy yo, es Cristo quien habita en mí”.

Agustín Cariñena Aliaga